
COMPTE RENDU REUNION DU SECTEUR CREILLOIS N°15 

MARDI 24 MAI 2016 

 

Lieu : Breuil-le-Sec (gymnase Monard)    

Début : 20h. Fin : 22h05. 

Animateurs : 

- Grégory Roches et Jean-Philippe Manigot 
Présents : 

- Pays du Clermontois : Michel Spayment, Denis Caudiu, John Prevost 
- ECLA : Christophe Poulain 
- Laigneville : Céline Aussonnaire, Maxime Saguet 
- Villers Saint Paul : Jean-Marc Ors  
- Pont : Nicolas Foussard 

Absents excusés : 
- Pont : Vincent Gabriel, Sylvain Fagot 

 
 

Préambule 

 

Nous avons le plaisir d’accueillir une nouvelle personne sur cette réunion du 

secteur creillois : Nicolas Foussard, vice-président du Pont Olympique Club. 

 

Remerciements de Grégory concernant la participation du secteur pour le cadeau 

de naissance de sa fille Lise. Photo ci-contre. 

 

 

 
 

Un Powerpoint est projeté et sert de support à la réunion. CF Document Powerpoint « Réunion du 

secteur creillois - Ligue (24-05-16) »  



PREMIERE PARTIE : Bilan de la journée arbitrage – tournoi ESP 
 

L’idée était de réunir les Jeunes Arbitres du secteur âgés de 13 à 15 ans et de leur proposer une 

formation arbitrage. Cette action a été calée sur le tournoi « Equipement Sportif de Proximité » (action 

organisée par le comité Oise de handball) du 7 avril à Laigneville à destination des jeunes fréquentant les 

Accueils de Loisirs Sans Hébergement (ALSH). 

 

NB : En plus du site de Laigneville, il y avait au total 4 tournois des ESP sur les vacances d’avril où les clubs 

ont participé (Chevrières, Bresles et Neuilly en Thelle). 

 

Rappel des objectifs :  

- Nouer des liens avec les ALSH pour monter des projets avec eux 

- Leur donner envie de faire du hand de manière autonome 

- Exploiter un nouveau lieu de pratique (citystade) par l’activité handball 

 

Bilan chiffré :  

- 45 jeunes des ALSH de 9 à 11 ans 

- 5 JA (2 Pont, 1 Clermont et 2 Laigneville)    

 

POINTS POSITIFS POINTS NEGATIFS PERSPECTIVES 

- Les arbitres étaient très 

investis 

- La pédagogie était 

satisfaisante (explication 

des fautes, etc…) 

- Les Accueils de Loisirs 

étaient satisfaits de cette 

opération et seraient 

prêts à reconduire cette 

action 

- Manque d’arbitres 

- Pas de validation de cette 

formation d’arbitre 

- Concurrence avec le stage JA 

départemental du comité Oise 

(même date) 

- Les JA ne pouvaient pas intervenir 

sur tous les ateliers de la matinée 

- Le quiz « culture générale » et 

« arbitrage » était trop compliqué 

- La manifestation s’est déroulée en 

intérieur à cause des mauvaises 

conditions météo 

- Reconduire l’action 

(tournoi ESP, public des 

ALSH…) 

- Présence de formateurs 

pour valider la formation 

- Faire une formation JA et 

TJA sur deux jours pour 

inclure davantage de 

théorie 

- S’inspirer des formations 

arbitrage des autres 

secteurs 

 

DEUXIEME PARTIE : Point sur l’AG Ligue 2016 

  
Rappel : L’Assemblée Générale de la Ligue aura lieu le samedi 11 juin 2016 au Château de Fillerval à 

Thury-sous-Clermont. L’idée est de mettre à l’honneur les clubs du secteur. 

 

Après un tour de table, seul Nicolas Foussard et Céline Aussonnaire ne seraient pas présents le jour de 

l’AG Ligue. 

 

Grégory fait un point étape sur ce dossier : 



- Exposition photos : elle sera faite et pris en charge par la Ligue (sélection de photos validée 

lors de la réunion précédente). Il y aura plusieurs formats d’exposition.  

 

Post-réunion, Grégory et John ont émis l’idée d’inclure du texte entre les photos. Voici les propositions : 

o Action arbitrage : 2 slogans au choix : Jouer arbitrer = même passion ! / Pas d’arbitre, 

pas de jeu ! 

o Olympi’hand et photos de réunions : plutôt qu’un slogan ou des phrases, mettre 

quelques mots clefs qui résument ces 2 parties : Cohésion, Partage, Echange, Entente, 

Solidarité, Envie, Dynamisme, Convivialité, Equipe, Projet, Acteurs, Disponibilités. 

 

John aimerait aussi que sur l’expo, il y ait un maillot représentatif du club. A défaut, nous imprimerons 

juste les logos des 5 clubs. 

 

Enfin, le slogan « Avec le projet territorial, développons notre handball sans jamais de point final » sera 

visible également sur l’expo. 

 

- Film du secteur : Maxime nous projette le clip réalisé (la vidéo fait 4 minutes). Il nous informe 

qu’il y a quelques retouches à faire et qu’il manque juste le reportage de l’ECLA. Rappel des 

sujets :  

o LAIGNEVILLE : handfit 

o PONT : nouveau gymnase 

o CLERMONT : baby-hand.  

o VILLERS : entente Féminine de l’Oise 

o ECLA : quartiers (le soir de la réunion, Grégory a remis à Maxime sur clef USB photos et 

vidéos des séances quartiers sur Creil pour qu’il puisse l’ajouter à sa composition). 

 

Chacun trouve que le résultat est très réussi. Malgré la longueur de la vidéo, les sujets s’enchainent bien 

et l’animation musicale rend le clip attractif. Seul bémol sur le sujet baby-hand : Michel souhaite ajouter 

des photos montrant davantage de gamins. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



TROISIEME PARTIE : Olympi’Hand (3ème édition) 

 
 

Après un tour de table, Jean-Philippe nous informe qu’il ne sera pas présent le dimanche 18 septembre. 

 

Denis nous annonce que le lieu (complexe sportif Frison Roche et Boulet) a été réservé pour cette date 

(deux salles en intérieur à disposition + tout l’espace extérieur). 

 

Nous décidons de garder les différents ateliers de l’édition précédente.  

 

L’idée de la troisième édition est de faire la promotion du Mondial 2017.  

C’est pourquoi les ateliers porteront le nom des villes hôtes (8 villes = 8 ateliers. Ex : Vortex = Paris). De la 

même façon, on privilégiera les noms d’équipes nationales participantes au Mondial plutôt que des 

noms de clubs. 

Une animation photo avec la bâche de la Mascotte « Rok et Koolette » sans trou sera également 

disponible. Celle-ci a été utilisée dès la première semaine de juin pour le Road show et le match France – 

Suisse.  

 

Pour l’affiche, le modèle présenté par John (cf PJ) a plus de préférence que l’affiche Ligue.  

Le carton d’invitation (cf PJ) devra etre mis à jour.  

Le club de l’ECLA accepte de prendre en charge l’impression. 

 

Les clubs souhaitent avoir les imprimés avant la fin juin sur leurs Assemblées Générales (25 juin), pour 

faire la promotion de l’événement au plus vite. 



QUATRIEME PARTIE : Infos descendantes 

 
Les différents documents sont consultables dans les Pièces jointes au compte rendu. 

 

France – Suisse :  

 

Après un tour de table, il a été impossible d’avoir des réponses sur le nombre de présents par club. Il 

semblerait qu’il y ait beaucoup de choses qui arrivent en fin d’année. Une discussion a également eu lieu 

sur le prix des places derrière les buts. 

CINQUIEME PARTIE : Questions diverses 

Pas de question diverse mais une information de la part de Jean-Marc : L’Equipe de France Cadettes sera 

en stage à Villers Saint Paul du 27 juin au 2 juillet. 

 

Synthèse : 
 

- Bilan de la jpurnée Arbitrage du jeudi 7 avril à Laigneville. 

- Point sur l’AG Ligue : l’exposition photos et la réalisation du film du secteur seront 

faits et visibles le jour de l’AG. 

- Travail sur la 3ème édition d’Olympi’Hand 

- Informations descendantes sur des actions Ligue notamment 
   

 

 

 

 PAS DE PROCHAINE REUNION FIXEE 


